

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala nikmat, rahmat dan berkahNYA telah memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga atas izinNYA penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.

Skripsi ini berjudul “Penerapan Metode Inkuiri Kelompok Untuk Meningkatkan Kemampuan Pemahaman Konsep Matematika Siswa Kelas X SMK Yayasan Perguruan Bandung Tahun Ajaran 2015/2016”.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Denny Haris, S.Si., M.Pd sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan dan motivasi yang sangat besar dalam penulisan skripsi ini serta saran – saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd, Dr. Edy Surya, M.Si, dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si yang telah memberikan masukan dan saran – saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Dr. M. Manullang, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik yang sudah sangat banyak memberikan motivasi dan pengarahan dalam penyelesaian mata kuliah selama perkuliahan dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak dan Ibu Guru Matematika yang telah banyak membantu selama penelitian ini.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda tercinta Hairul Saleh, Ibunda tercinta Rita Abdianti Rumsiah, dan adik-adik yang saya sayangi yang sudah berdoa dan memberikan motivasi serta dukungan baik secara material maupun nonmaterial kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada sahabat-sahabat selama perkuliahan dan penyusunan skripsi ini yaitu: Hany Fitri Damayanti, Mahyurani, Iin Sundari Hasibuan dan Mita Sri Utami yang dengan mereka menghiasi persahabatan dengan canda tawa dan perjuangan. Serta teman-teman

selama perkuliahan khususnya Kelas Dik C 2011 yang tidak bisa disebutkan namanya yang telah banyak membantu dan memotivasi

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Agustus 2016

Penulis,

Chairina Aulia Syuhadda

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY